



Senior Malaria Advisor
USAID/Guinea Notre Santé Project
Grade I/11

Reporting to: Senior Technical Director

Position Summary

The Senior Malaria Advisor will provide primary support to the Chief of Party (COP) and Senior Technical Director in supervising and assuring the quality of technical activities related to malaria, including management and oversight of technical staff. The Senior Malaria Advisor will be responsible for ensuring that all malaria-related technical assistance provided under the project are strategic, high quality, and support the achievement of project objectives. The position will be based in Conakry, Guinea, and will report to the Technical Director.

Responsibilities

- Provide overall technical leadership and quality assurance for technical assistance and activities necessary to achieve objectives, outputs, services, and products expected by the donor, specifically in relation to malaria and other infectious diseases.
- Supervise the implementation of integrated delivery and scale up of proven malaria interventions, particularly among vulnerable groups of pregnant women and children under 5 years of age, and other required activities to ensure that performance schedules are observed and outputs are completed according to schedule.
- Provide technical support and oversight to activities related to seasonal malaria chemoprevention (SMC) interventions, including planning activities and implementation according to NMCP protocols.
- Provide technical support and oversight to activities to improve access to rapid diagnostic tests (RDTs) and quality artemisinin-based combination therapies (ACTs) at facility and community levels as well as ensure state-wide training and follow-up in the public and private sectors.
- Provide technical support and oversight to activities to ensure the provision of MIP services, including consistent delivery of intermittent preventive treatment in pregnancy (IPTp) – at ANC clinics. Collaborate with MOH Reproductive Health staff for implementation.
- Work with surveillance data and other health information for decision-making and coach internal project and external stakeholder teams to work with data.
- Provide technical oversight of the work undertaken by subcontractors and grantees.
- Together with the COP and the Senior Technical Director, provide direction and support for the preparation of annual work plans and strategies.
- Contribute to the production of project materials, including the development of policy briefs, technical reports and training materials ensuring technical quality and relevance for programmers and policy makers.
- Coordinate closely with National Malaria Control Program, as well as other critical Government of Guinea and development partners working in malaria such as the Ministry of Health, WHO, UNICEF, DFID, etc.



- Build capacity with NMCP staff to develop and present scientific abstracts and manuscripts for presentation at regional and international fora.
- Represent RTI in national level technical working groups, committees, and other meetings related to malaria, etc.
- Directly supervise malaria regional technical advisors and help facilitate and coordinate their liaison work with senior counterparts and stakeholders at regional and national levels.

Minimum Requirements

- PhD or medical degree with additional relevant training in one or more of the following areas: public health, biological sciences, malariology, or parasitology, with at least 8 years of experience, or a master's degree with 9 years of experience including a minimum of 8 years' experience working in the field of malaria prevention and control in Guinea; demonstrated success leading technical teams for USAID and/or other development partner-funded health projects highly preferred.
- Strong background in malaria case management and iCCM.
- Demonstrated senior-level expertise in malaria prevention and control preferred including experience with implementation and scale up of ITNs, ACTs, RDTs, IPTp and SMC.
- Experience supporting collaborating learning and adapting (CLA) and other monitoring, evaluation, and learning activities to improve technical project performance.
- Demonstrated capacity to build and maintain productive working relationships with a wide network of local partners and stakeholders. Experience with capacity building of local partners considered desirable.
- Strong experience with Microsoft Office applications.
- Excellent French language ability and strong interpersonal, written, and oral presentation communications skills.
- Strong English language skills and ability to perform professionally in English preferred.

Those interested in this position are asked to apply on the link below online on the RTI International/Career website. Application deadline : March 07, 2024.

<https://careers.rti.org/jobs/11596?lang=en-us>

Conseiller principal en matière de paludisme

Projet USAID/Guinée Notre Santé

Grade I/11

Supérieur hiérarchique : Senior Technical Director

Résumé du poste

Le conseiller principal en paludisme apportera un soutien essentiel au chef de mission et au directeur technique en supervisant et en assurant la qualité des activités techniques liées au paludisme, y compris la gestion et la supervision du personnel technique. Le conseiller principal en matière de paludisme sera chargé de veiller à ce que toute l'assistance technique liée au paludisme fournie dans le cadre du projet soit stratégique, de haute qualité et contribue à la réalisation des objectifs du projet. Le poste sera basé à Conakry, en Guinée.

Responsabilités

- Assurer la direction technique générale et l'assurance qualité de l'assistance technique et des activités nécessaires pour atteindre les objectifs, les résultats, les services et les produits attendus par le donateur, en particulier en ce qui concerne le paludisme et d'autres maladies infectieuses.
- Superviser la mise en œuvre de la fourniture intégrée et de l'intensification des interventions éprouvées contre le paludisme, en particulier parmi les groupes vulnérables de femmes enceintes et d'enfants de moins de 5 ans, et d'autres activités requises pour s'assurer que les calendriers de performance sont respectés et que les produits sont achevés selon le calendrier prévu.
- Fournir un soutien technique et superviser les activités liées aux interventions de chimioprévention du paludisme saisonnier, y compris les activités de planification et de mise en œuvre, conformément aux protocoles du PNLP.
- Fournir un soutien technique et superviser les activités visant à améliorer l'accès aux tests de diagnostic rapide (TDR) et aux combinaisons thérapeutiques à base d'artémisinine (CTA) de qualité au niveau des établissements et des communautés, et assurer la formation et le suivi à l'échelle de l'État dans les secteurs public et privé.
- Fournir un soutien technique et superviser les activités visant à garantir la fourniture de services de prévention des maladies infectieuses, y compris la fourniture cohérente du traitement préventif intermittent de la grossesse (IPTp) - dans les cliniques de soins prénatals. Collaborer avec le personnel du ministère de la santé reproductive pour la mise en œuvre.
- Travailler avec des données de surveillance et d'autres informations sanitaires pour la prise de décision et former les équipes internes du projet et les équipes de parties prenantes externes à travailler avec des données.
- Assurer la supervision technique des travaux entrepris par les sous-traitants et les bénéficiaires de subventions.
- En collaboration avec le Chief of Party et le Senior Technical Director, fournir une orientation et un soutien pour la préparation des plans de travail et des stratégies annuels.
- Contribuer à la production de matériel de projet, y compris l'élaboration de notes d'orientation, de rapports techniques et de matériel de formation, en veillant à la qualité technique et à la pertinence pour les responsables des programmes et les décideurs.

-
- Assurer une coordination étroite avec le programme national de lutte contre le paludisme, ainsi qu'avec d'autres partenaires essentiels du gouvernement guinéen et du développement travaillant dans le domaine du paludisme, tels que le ministère de la santé, l'OMS, l'UNICEF, le DFID, etc.
 - Renforcer la capacité du personnel du PNLP à élaborer et à présenter des résumés et des manuscrits scientifiques en vue de leur présentation lors de forums régionaux et internationaux.
 - Représenter RTI dans les groupes de travail techniques au niveau national, les comités et autres réunions liées au paludisme, etc.
 - Superviser directement les conseillers palu régionaux et contribuer à faciliter et à coordonner leur travail de liaison avec les homologues et les parties prenantes aux niveaux régional et national..

Exigences minimales

- Doctorat ou diplôme de médecine avec une formation complémentaire pertinente dans un ou plusieurs des domaines suivants : santé publique, sciences biologiques, malariologie ou parasitologie, avec au moins 8 ans d'expérience, ou un master avec 9 ans d'expérience dont un minimum de 8 ans d'expérience dans le domaine de la prévention et du contrôle du paludisme en Guinée ; succès avéré dans la direction d'équipes techniques pour des projets de santé financés par l'USAID et/ou d'autres partenaires de développement, de préférence.
- Solides connaissances en matière de gestion des cas de paludisme et d'iCCM.
- Expertise de haut niveau démontrée en matière de prévention et de contrôle du paludisme, de préférence avec une expérience de la mise en œuvre et de l'extension des moustiquaires imprégnées d'insecticide, des ACT, des TDR, du TPI et du SMC.
- Expérience du soutien à la collaboration, à l'apprentissage et à l'adaptation (CLA) et d'autres activités de suivi, d'évaluation et d'apprentissage visant à améliorer les performances techniques des projets.
- Capacité avérée à établir et à maintenir des relations de travail productives avec un large réseau de partenaires locaux et de parties prenantes. Une expérience du renforcement des capacités des partenaires locaux est souhaitable.
- Solide expérience des applications Microsoft Office.
- Excellente connaissance du français et solides compétences en matière de communication interpersonnelle, écrite et orale. De solides compétences en anglais et la capacité de s'exprimer professionnellement dans cette langue sont souhaitables.
- Expérience dans des projets de santé financés par l'USAID souhaitée

Les personnes intéressées par cette position sont priées de postuler sur le lien ci-dessous en ligne sur le site de RTI International/Career. Date limite de candidature : 07 mars 2024.

<https://careers.rti.org/jobs/11596?lang=en-us>